

わんぱく大作戦

NEWS #332

わんぱく農業体験 第2回 2024年6月8日(土)

農業体験 第2回も安芸高田市の「エコミュージアム川根」にやってきました！「サツマイモの苗の植え付け」に挑戦しました！！蒸し暑い中、子どもたちみんなで頑張りました🍀

大型バスに乗って、エコミュージアム川根にレッツゴー♪



エコミュージアム川根に到着した後、JAひろしまの室坂課長より「食」や「農」のSDGsについて教えていただきました🍀



SDGsで田畑のチカラ等について学んだあとは、待ちに待ったお昼ごはん🍽️今回はエコミュージアム川根の方々による手作りカレーライスです🍛甘くて具材たっぷり美味しい！🍽️



お腹いっぱいの子供達は、外で元気いっぱい遊びます♪

仲良くなったお友達とおにごっこをしたり花かんむりを作ったりとても楽しそうな様子でした🍀



いよいよ畑に向けて出発です！
到着後、JAの方々や地元の
農家の方々に元気に挨拶をして
サツマイモの植え方を教えて
もらいます👏
今年のサツマイモはねっとり
甘い「紅はるか」です！！



まずは土を
ならしていきます🌀
大きな道具に苦戦しながら
頑張りました👏



次に畑の畝（うね）を守る
マルチシートを敷きます。
敷いたシートの周りには
しっかりと土を盛って
固定します。



続いて、マルチシートに苗を
植える穴を開けていきます！

マルチシートは土に還る生分
解性マルチのため、穴を開け
た時に出るシートの破片は
そのままにしても大丈夫
だそうです👏



穴を開けたら、いよいよ苗の
植え方を教えていただきました！
“ななめ植え”で植えて
いきます。苗の葉っぱが
シートに隠れないように
するのがコツです👏



一通り教わったところで、班ごとに一つの畝（うね）にマルチシート張り・土での固定・穴あけ・苗の植え付けを行います！力を合わせて頑張るぞ～！！



空いた時間でも苗の植え付けの練習をします👍上手に植えて美味しいサツマイモができるといいね👍





全員で苗を植えることができました！！

秋には「紅はるか」がどれくらい大きくなっているかな？
収穫が楽しみです♪

↑ Before

↑ After ✨

サツマイモの苗を頑張って植えた後は、稲の成長を観察するため、前回田植えをした田んぼに移動♪
順調に育っていました！
このまま美味しいお米になってね🌱



最後に地元のJAの方からひろしまの藻塩はっさく水のジュースのお土産を頂きました ✨



天気にも恵まれ、サツマイモ（紅はるか）の苗の植え付けに挑戦しました。
お互いに協力し合うことの大切さも身に付いてきているようです。
次回は9月8日（日）「稲刈り&はで干し」に挑戦します！！
お米の収穫も、仲良くなったお友達に会えることも今からとっても楽しみです☺